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９
月
３
日
、
岸
本
聡
子
区
長
は
記
者
会
見
を
開
き
、

10
日
か
ら
始
ま
る
第
３
回
区
議
会
定
例
会
に
提
案
す
る

補
正
予
算
（
第
４
号
）
等
の
概
要
を
発
表
し
ま
し
た
。

一
部
を
紹
介
し
ま
す
。

防
災
分
野
で
は
、
「
大
地
震
に
備
え
て
～
防
災
へ
の

備
え
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」
と
し
て
、
広
報
す
ぎ
な
み
９
月

号
・
10
月
号
に
防
災
特
集
が
組
ま
れ
る
ほ
か
、
来
年
１

月
１
日
号
の
広
報
す
ぎ
な
み
で
、
最
新
版
の
「
防
災
マ
ッ

プ
」
を
全
戸
配
布
す
る
た
め
の
費
用
が
計
上
さ
れ
ま
し

た
。
防
災
マ
ッ
プ
の
全
戸
配
布
は
、
党
区
議
団
も
求
め

て
き
た
こ
と
で
す
。

今
議
会
に
「
（
仮
称
）
杉
並
区
ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
に

関
す
る
審
議
会
」
を
設
置
す
る
議
案
が
提
案
さ
れ
ま
す
。

ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
を
進
め
る
条
例
制
定
を
視
野
に
、
有

識
者
や
区
民
ら
12
人
以
内
で
構
成
し
、
来
年
秋
ご
ろ
ま

で
に
答
申
を
出
す
予
定
で
、
補
正
予
算
に
は
、

審
議
会
設
置
に
伴
う
費
用
も
盛
り
込
ま
れ
ま

し
た
。
審
議
会
を
設
置
す
る
こ
と
に
つ
い
て

岸
本
区
長
は
「
区
の
『
男
女
共
同
参
画
行
動

計
画
』
の
次
期
改
定
も
あ
る
。
今
の
時
代
に

合
わ
せ
ア
ッ
プ
デ
ー
ト
し
て
い
き
た
い
」
と

話
し
ま
し
た
。

今
議
会
で
は
、
補
正
予
算
の
ほ
か
、
子
ど

も
の
権
利
に
関
す
る
条
例
の
骨
子
案
や
、

「
子
ど
も
の
居
場
所
づ
く
り
基
本
方
針
」
素

案
も
報
告
さ
れ
ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
長
期
化
す
る
物

価
高
騰
か
ら
区
民
の
く
ら
し
を
守
る
と
と
も

に
、
福
祉
や
教
育
の
拡
充
、
区
民
参
加
の
区

政
を
さ
ら
に
前
に
進
め
る
た
め
に
、
全
力
を

尽
く
す
決
意
で
す
。

防
災
マ
ッ
プ
全
戸
配
布

〇防災意識の高揚 １千２６３万７千円

・広報すぎなみ９・１０月号で防災特集

・広報すぎなみ１月１日号で最新版の「防災マップ」を全戸

配布

〇（仮称）ジェンダー平等に関する審議会の運営に係る経費

９３万６千円

・審議会委員報酬、託児保育委託、会議録作成委託等

〇旧杉並中継所跡地の活用 ３８４万４千円

・旧杉並中継所跡地を防

災拠点として活用。平時

はアーバンスポーツ施設

としての活用を検討。整

備に向けた調査等業務委

託費。

記者会見で紹介された事業（一部）

ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
に
関
す
る
条
例

杉
並
区
で
も
よ
う
や
く
制
定
へ

子
ど
も
の
権
利
保
障

居
場

所
づ
く
り

取
組
を
推
進



９
月
か
ら
区
役
所
１
階
（
中
棟
・
東
棟
）

女
性
ト
イ
レ
で
の
生
理
用
品
の
無
料
配
布
が

始
ま
り
ま
し
た

利
用
者
が
ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン
に
専
用
ア
プ

リ
「
Ｏ
ⅰ
Ｔ
ｒ
（
オ
イ
テ
ル
）
」
を
ダ
ウ
ン

ロ
ー
ド
し
た
う
え
で
、
配
布
用
機
器
に
ス
マ

ホ
の
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
を
か
ざ
す
と
、
ナ
プ
キ
ン

が
１
つ
出
て
く
る
仕
組
み
で
す
。

私
は
、
前
区
政
の
２
０
２
１
年
の
第
２
回

定
例
会
一
般
質
問
を
皮
切
り
に
「
生
理
の
貧

困
」
問
題
を
取
り
上
げ
、
そ
の
後
も
繰
り
返
し
区
役
所
や
区
立
施
設

の
女
性
ト
イ
レ
に
、
無
料
の
生
理
用
品
を
配
置
す
る
よ
う
求
め
て
き

ま
し
た
。
ま
た
、
日
本
共
産
党
区
議
団
と
し
て
も
、
申
し
入
れ
を
行
っ

て
き
ま
し
た
が
、
な
か
な
か
進
み
ま
せ
ん
で
し
た
。

転
機
と
な
っ
た
の
は
、
岸
本
区
長
就
任
後
の
２
０
２
３
年
第
１
回

定
例
会
の
一
般
質
問
で
し
た
。
私
の
質
問
に
対
し
、
岸
本
区
長
は

「
区
施
設
で
生
理
用
品
を
配
備
す
る
こ
と
を
含
め
、
生
理
の
貧
困
と

ど
う
向
き
合
い
、
対
応
し
て
い
く
か
を
関
係
部
局
で
し
っ
か
り
検
討

す
る
よ
う
、
私
か
ら
指
示
を
し
て
い
く
」
と
答
弁
。
そ
の
後
、
今
年

４
月
か
ら
西
荻
・
高
井
戸
・
高
円
寺
地
域
区
民
セ
ン
タ
ー
の
３
カ
所

の
女
性
ト
イ
レ
に
生
理
用
品
の
ケ
ー
ス
設
置
が
始
ま
り
、
今
回
の
区

役
所
女
性
ト
イ
レ
の
配
置
と
な
り
ま
し
た
。
（
区
立
小
中
学
校
ト
イ

レ
へ
の
配
置
は
２
０
２
２
年
10
月
開
始
）

引
き
続
き
、
公
共
施
設
で
の
生
理
用
品
配
置
の
拡
充
に
向
け
て
、

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

区役所

本庁舎トイレ

繰
り
返
し
議
会
で
求
め
る

岸
本
区
長
の
も
と
、
区
施
設
で
の
無
料
配
布

が
進
む

米が品薄で入手困難な事態を受け、日本共産党国会議員団は、

農林水産省に緊急申し入れし、国が穀物の生産を供給に責任を持

つよう、強く求めました。（主な項目は下記）

米不足の問題で、私は、５月に近所の米屋さんから米不足で事業所

に米が提供できないとう深刻な相談をうけ、紙智子参議院議員に相談。

紙議員は、ただちにお店にきて店主から話を聞き、６月の農林水産委

員会で早期解決を迫っていました。この時点で、農水省が真剣に対応

していれば、こうした事態は避けられたのではないかと思います。

（右 大内宿）

（左 会津若松市内）

（
裏
磐
梯

五
色
沼
）

お盆休みは、会津に帰省しました。両親

がなくなって１２年。４年前に長兄が亡く

なってからは実家は空き家になっています

が、何とか持ちこたえています。喜多方に

住む兄夫婦や東京から一緒に帰った姉家族

とあちこち出かけました。いつもはあわた

だしい帰省ですが、今回は少しゆっくりで

きました。


